

49. Jugendpfingstturnier 2017 im Kreis Nordsaar

Das diesjährige Jugendpfingstturnier fand in diesem Jahr vom 03.06. bis zum 05.06. auf der Schießanlage von Hubertus St. Wendel im Kreis Nordsaar statt.

Unser Kreis nahm mit 11 Jungschützen am traditionsreichen Turnier teil.

Den ersten Einsatz hatte ein Teil unserer Betreuer, welche gleich im ersten Durchgang am Samstag morgen ran durften.

Unsere Jugendlichen hingegen waren die letzte Mannschaft, die eben gegen die Betreuer ins Turnier starteten. Da die Betreuer, als "Platzhaltermannschaft" für den immer noch von gesuchten, siebten teilnehmenden Schützenkreis, keinen Kampf gewinnen dürfen, war das quasi zum Auftakt eine willkommene Trainingseinheit unter Wettkampfbedingungen. Die Besonderheit war, dass die Betreuermannschaft in diesem Kampf ausschließlich aus Betreuern unseres Kreises gestellt wurde und sich die Jugendlichen im Vorfeld ihre Gegner sogar aussuchen durften.

Im zweiten Kampf ging es gegen die Mannschaft aus Neustadt, gegen welche wir nur knapp mit 4:6 Einzelpunkten das Nachsehen hatten. Insgesamt war die Niederlage auf Grund dessen, dass Neustadt in Summe 37 Ringe mehr geschossen hatte, jedoch auch verdient und schmerzte somit nicht zu sehr.

Nach dem Mittagessen ging es dann gegen das Team aus Heidelberg. Auch aufgrund einer nochmaligen Ergebnissteigerung (1.703 Ringe), haben wir diesmal mit 7:3 die Oberhand behalten.

Und auch im letzten Kampf gegen Landstuhl, den späteren "Gewinner der roten Laterne", wurde trotz eines kurzfristigen Ausfalls eines unserer Jungschützen der Kampf erneut sicher mit 7:3 für uns entschieden. Erneut wurde im Schnitt ein besseres Ergebnis als in den Vorkämpfen geschossen.

Am letzten Wettkampftag wurde dann aufgrund der anderen Ergebnisse klar, dass wir zwar nicht das Turnier gewinnen werden, wir jedoch das Zünglein an der Waage sein werden. Denn die letzten beiden Kämpfe waren gegen die bis zuletzt ungeschlagenen Mannschaften aus Landau und Nordsaar. Das Turnier würde nicht über die Mannschaftspunkte, sondern über die Zahl der Einzelpunkte entschieden, da sich Landau und Nordsaar am Tag zuvor 5:5 trennten und sich ansonsten keine Blöße gaben, Es kam also auf jeden einzelnen Punkt an.

Zunächst mussten wir gegen Landau ran. Mit einer nochmaligen Verbesserung unserer Mannschaftsleistung reichte es zu 2,5 Einzelpunkten. Neben Joshua Cullmann aus Websweiler und unserem mit 12 Jahren jüngsten Schützen Nico Pasche von Tell Fürth, die beide ihre Kämpfe gewinnen konnten, hat auch unsere Topschützin Klara Schaufert von Falkenauge Schiffweiler mit 192 Ringen einen halben Punkt ergattern können. Die Stärke der Landauer wurde im Duell auf Position 2 deutlich, denn Chiara Leister von Falkenauge Schiffweiler verlor mit guten 188 Ringen gegen ihre Gegnerin mit hervorragenden 198 Ringen. Dies war das diesjährige Topergebnis bei Turnier.

Vor dem traditionell letzten Kampf des Turnieres gegen Nordsaar war die Situation so, dass wenn wir 3 Einzelpunkte holen gewinnt Landau das Turnier, bei weniger Einzelpunkten siegt Nordsaar. Obwohl wir unseres besten Kampf des Turnieres mit 1.738 Ringen schossen, ließ uns Nordsaar beim 0,5:9,5 keine Chance. Lediglich Chiara Leister konnte mit 190 Ringen auf Platz 2 wenigsten den "Ehren-halben-Punkt" für unser Team sichern.

So siegte letztendlich Nordsaar vor Landau und Neustadt. Wir haben nach dem dritten Platz im letzten Jahr, nun einen guten 4. Platz belegt. Hinter uns folgten Heidelberg und Landstuhl.

Beste Einzelschützin unseres Kreises war Klara Schaufert mit einem Schnitt von genau 190 Ringe. Damit belegte sie in der inoffiziellen Einzelwertung eine sehr guten 8. Platz.

Es schossen in diesem Jahr folgende Schützen mit:

Klara Schaufert - Falkenauge Schiffweiler
Chiara Leister - Falkenauge Schiffweiler
Jason Bratton - SV Websweiler
Jakob Wahrheit - Ruhige Hand Bliesmengen-Bolchen
Joline Leister - Falkenauge Schiffweiler
Paul Kiel - Ruhige Hand Bliesmengen-Bolchen
Kyra Thinner - Ruhige Hand Bliesmengen-Bolchen
Sascha Stopp - Kimme und Korn Ballweiler
Joschua Cullmann - SV Websweiler
Luca Zon - Tell Fürth
Nico Pasche - Tell Fürth

Wie bereits in den Vorjahren konnten wir mit den Leistungen und auch mit dem Verhalten unserer Schützen sehr zufrieden sein. Es war mal wieder ein tolles Turnier bei tollem Wetter.

Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr.... bei uns im Kreis zum 50. Jubiläumsturnier in Schiffweiler!

Mit jugendlichen Schützengrüßen

Jens Kemp

-Kreisjugendleiter-